

Gérard Jaeger - FI-FC 1975-1977 Paris

« Les principales étapes de ma carrière se sont déroulées dans le privé et dans le public. A l'issue de ma formation d'ingénieur Cesi, j'ai occupé un poste d'ingénieur méthodes pendant 10 ans. Ensuite j'ai été contraint à la reconversion en raison de la fermeture programmée de l'usine et j'ai exercé dans l'enseignement comme professeur de construction en lycée technique.

Ces fonctions n'ont aucun rapport avec le poste que j'occupais avant de suivre ma formation d'ingénieur au Cesi.

De tout temps le Cesi a utilisé des pédagogies innovatrices dans le cursus de la formation d'ingénieur par la formation continue comme le plan de formation individualisé, l'apprentissage par la résolution de problèmes et le parcours de métier. Pour moi, cet apport, bien qu'innovant, est resté trop général.

Cette formation Cesi ne me destinait pas spécifiquement à une carrière dans l'Education Nationale mais elle m'a permis de m'orienter vers mon nouveau métier. Avec quelques cours complémentaires en faculté, j'ai pu passer avec succès le concours et devenir ainsi professeur certifié en construction.

Les points forts apportés par la formation d'ingénieur du Cesi ont été d'ordre méthodologique pour la résolution de problème en prenant en compte les parties prenantes et particulièrement la composante humaine.

Pour éclairer mes jeunes collègues, je leur donne deux conseils :

- Premièrement, il est primordial de bien définir son plan de formation dès le début,
- Deuxièmement, il faut diversifier sa formation en vue d'une adaptation future à des fonctions qu'on ignore exercer à ce jour.